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Dani Ponz ha ofrecido la rueda de prensa postpartido
tras la derrota 2 a 3 del  Eldense contra el  Zaragoza.
Después  de  sumar  un  punto  de  12,  el  míster  se  ha
mostrado disgustado “porque el equipo ha realizado un
partido extraordinario, se ha hecho todo para gana, pero
hemos cometido errores que nos han penalizado”.

Asegura  que  “hemos  triplicado  en  oportunidades  al
Zaragoza,  hemos  hecho  un  buen  part ido  y  no
merecíamos la derrota, pero no hemos tenido acierto”. Y
ha ido más allá: “No podemos perder un partido en el
que hemos tenido más oportunidades”.

El  entrenador  ha  señalado  que  el  segundo  gol  del
Zaragoza ha sido un mazazo anímico,  “y  después,  el
segundo tiempo hasta el gol ha sido esperanzador hasta
el tercer gol. Es triste, no hemos tenido fortuna. Somos un
equipo que hacemos muchas ocasiones y  no tenemos
nada  de  fortuna.  Sabemos  jugar  bien  pero  no  es
suficiente. Un equipo como el Zaragoza no perdona los
errores”.

 Sobre la incorporación de Youness y Juanto Ortuño al
once inicial ha señalado que el primero ha sido el mejor
jugador del partido y Ortuño ha visto recompensado su
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talento con un gol.

“La capacidad hacia la victoria del Eldense es enorme, se
repone de los mazazos. Siempre lo intentamos y ese es
nuestro  objetivo  y  nuestra  identidad.  Solo  necesitamos
suerte”, ha dicho.

"Chico" Geraldés afirma que aunque el equipo ha sido superior
no han podido ganar | Nando Verdú.

El jugador “Chico” Geraldes  tras el partido ha dicho
que “tenemos que quedarnos con cómo ha jugado el
equipo, lo hemos hecho bien pero hay errores que no
podemos cometer y eso se paga”. Ha asegurado  que
“aunque hemos sido superiores, nos tenemos que quedar
en eso”. El jugador se ha mostrado contento con tener
más  minutos  “pero  es  malo  perder,  pienso  en  lo
colectivo”.

Youness Lachhab también ha salido a la zona mixta y
ha admitido tener “sensaciones encontradas” por haber
marcado pero triste por la derrota. Agradece a Ponz que
“me apoyó para que me quedara, me hubiera gustado
que  ganásemos  para  devolver  el  apoyo  pero  no  ha
podido ser”.

Por último, Youness ha asegurado que “desde dentro he
visto que el equipo insistía, ha tenido una ocasión tras
otra,  no  sé  cómo se  ha visto  desde  fuera.  El  equipo
merece mucho más”.

Youness en zona mixta | Nando Verdú.

Real Zaragoza

El entrenador del Real Zaragoza, Víctor Fernández, se
ha mostrado contento por la victoria pero ha lamentado
la calidad del equipo los primeros 45 minutos de partido.
“Hemos dado la vuelta al marcador sin merecerlo, pero
finalmente nos hemos serenado y hemos hecho mejor
juego”, ha dicho. Ha afirmado que “ha sido un partido
con demasiada tensión, muchos errores,  pero también
cosas positivas porque nos hemos levantado”.

Respecto al Eldense, ha señalado que “nuestro segundo
gol les ha matado. Pero el primer tiempo ha sido bueno,
en  el  segundo  tiempo  lo  hemos  igualado  y  por  ello
hemos podido ganar”.

Víctor Fernández estaba contento por la victoria | Nando Verdú.
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